

Mehrtägige Radtour im Hasetal



Nachmittagseinkehr bei Kaffee und Kuchen

Am Standort in Lönungen trafen sich am 22. August 2016 zehn Seniorinnen und Senioren sowie ein Gast aus dem aktiven Dienst zu einer 5-tägigen Radtour. Waren bislang die Männer immer in der Überzahl, so war das Verhältnis mit 4 Frauen und 5 Männern diesmal nahezu ausgeglichen. Sehr zur Freude der Damen.

Sternfahrten waren diesmal angesagt. Man wollte nicht wieder das Gepäck transportieren lassen, auch wollte man flexibel auf das Wetter reagieren können und – falls notwendig – auch einen Ruhetag einlegen können.

Doch Petrus hatte ein Einsehen. Es hat nur einmal geregnet und der Schauer war auch schnell vorbei. Die Tagestouren waren etwa 50 km lang, eine moderate Distanz über den Tag verteilt. So blieb genügend Zeit für Besichtigungen und Einkehr unterwegs. Ein Senior hatte sein Pedelec mitgenommen, drei weitere haben sich eins geliehen, um damit erste Erfahrungen zu sammeln. Sie waren begeistert. Ja, es ist schon hilfreich, wenn man bei Gegenwind etwas „Rückenwind“ zuschalten kann.



Schloß Clemenswerth war eines der herausragenden Ziele. Kurfürst Clemens August I ließ die Anlage als Jagdschloß erbauen. Es besteht aus einem zentralen Hauptschloß, um das kreisförmig acht Pavillons erbaut wurden. Sieben Pavillons waren Gästehäuser, dazu eine Kapelle. Wirklich sehenswert.